



Alienta 4T el “oposicionismo”...

Al igual que otros dictadores, ¿Evo es “ejemplo”?

Un día sí y otro también, la eventualidad de avanzar en la unión de las diferentes fuerzas de oposición —partidos y organizaciones sociales— con miras a dar forma a un frente amplio que permita enfrentar con posibilidades reales de éxito al oficialismo en los procesos electorales por venir, en 2024 de manera especial, consolida avances relevantes al tiempo que, paradójicamente, identifica resistencias y hasta muestras de obvio rechazo.

El que así suceda resulta explicable y lógico. Más cuando, al paso de los días u horas incluso, atestiguamos el cotidiano embate del gobierno de la 4T y de **Andrés Manuel López Obrador** desde su *púlpito* mañanero en particular, contra organizaciones, sectores o personajes del ámbito empresarial, cultural, eclesiástico y más recientemente universitario —¡contra la UNAM, en cuyos pasillos y amplios jardines “deambuló” él durante 14 años!—, cuyo “delito” no parece ser otro que no aceptar la propuesta populista-socialista impulsada desde Palacio o, peor, mantener una posición crítica respecto de su, hasta ahora, infructuosa gestión.

Ahí están, a manera de ejemplo, la regresiva reforma eléctrica que, en cuestión de días, será debatida y augura no sólo un “negro y sucio” futuro a México en esta materia —además de altísimos costos para la industria y la población consumidora de energía—, la inexplicada decisión de obligar el registro de los jóvenes de 18 años o más ante el

SAT —“para contar con un padrón que permita controlarlos”, a decir de no pocos— o el absurdo de limitar los niveles de deducibilidad de los donativos que pondrá contra las cuerdas, literal, a miles de organizaciones altruistas cuyo única intención es aportar a causas que, por diversas razones, el Estado no puede o no está entre sus políticas atender.

La aprobación por parte de mayorías parlamentarias a nivel federal y estatal, y de sus aliados (de ocasión) en la otrora respe-

table Suprema Corte, de políticas contrarias a la vida y a la familia, el explícito desprecio a hacer frente a la incontenible escalada de inseguridad y violencia que cotidianamente “tiñe de rojo el

territorio” y más, mucho más, abonan a la causa opositora aunque, sobra decir, subsisten quienes desde posiciones de poder —igual en partidos que en organizaciones sindicales, por ejemplo— siguen privilegiando el interés personal o de grupo sobre el bien común que, a la fecha, parece desterrado de México...



ASTERISCOS

* Si bien persiste el jaloneo entre quienes este viernes elegirán a quien encabezará el Instituto Electoral de la Ciudad de México los cinco próximos años, todo apunta a que el explícito aval externado por el mandamás del INE, **Lorenzo Córdova**, en favor de la candidatura de **Patricia Avendaño** acabará definiendo el asunto...

* La titular de Gas Natural y Etano de Pemex, **Beda Carreto**, optó por no comparecer ante la Fiscalía III-4, en Córdova, Veracruz, para responder cargos por negligencia y abuso de funciones que empresarios locales afectados por la entrega del monopolio para surtir gas natural en la zona a Gas del Noroeste que, por cierto, hace lo mismo en La Laguna. La nueva cita es el 13 de noviembre...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.

Todo apunta a que el explícito aval externado por el mandamás del INE, Lorenzo Córdova, en favor de la candidatura de Patricia Avendaño acabará definiendo el asunto.

